



## PDI detuvo a falso médico que atendía en La Calera y Quilpué

**Se trata de un  
ciudadano cubano  
que decía además  
ser especialista en  
traumatología y  
atendía en dos centros  
médicos de la región**

Personal de la Bicrim de la Policía de Investigaciones de La Calera concretó este jueves la detención de un ciudadano cubano, que ejercía de manera ilegal la profesión de médico general en la Región de Valparaíso.

La investigación surgió a raíz de una denuncia y posterior orden a investigar, emanada en octubre del

año pasado desde la Fiscalía de La Calera, tras la cual personal de la PDI logró establecer que el sujeto atendía pacientes en distintos centros asistenciales de la región, tanto de la salud pública como de la privada.

El Subprefecto Octavio Ortega, jefe de la Brigada de Investigación Criminal de La Calera, informó que “pudimos posicionar a este falso médico en dos centros asistenciales, tanto de la red pública como privada, siendo detenido finalmente en un centro clínico de la comuna de Quilpué”; agregando que el detenido pasará mañana a control de detención en el Tribunal de Garantía de La Calera.